

RCF 4933 2509
 Illuminos Molinos 14-V-1994 P.32

● PREMIO Para el escritor mexicano fue el galardón de las letras 1994

Carlos Fuentes ganó el "Príncipe de Asturias"

LONDRES, 13 (EFE).- El escritor mexicano Carlos Fuentes recibió entusiasmado hoy la noticia del Premio Príncipe de Asturias de las Letras 1994, en su residencia de Londres, y consideró que "todos los premios son un golpecito en la espalda que siempre dan ánimo para seguir trabajando".

"Me causa una emoción especial que el premio venga de Asturias. El saber que voy a regresar ahí me agrada mucho, es un lugar donde tengo amigos y que conozco muy bien", dijo.

"Esta distinción no es sólo un estímulo personal, sino una forma de reconocimiento a la literatura que, al menos en castellano, goza de muy buena salud", según el autor de *Terra nostra*, quien insistió en que el premio es un reconocimiento también para México.

Fuentes acude a su casa de Londres particularmente durante los veranos, en busca de tranquilidad para poder escribir, pero esta vez no tuvo tal suerte. El teléfono no dejaba de sonar, y radio, prensa y televisión hacían fila para entrevistarle.

El escritor, que es por lo general una persona amable y sonrien-

El novelista, que trabaja en una trilogía cuya acción se desarrolla en Chile, Colombia y México, derrotó a Rafael Alberti en la última votación.



ENTUSIASMO "Es un reconocimiento personal y también para México".

te, esta vez se desbordaba junto con sus ideas de lo que se puede hacer por la literatura. "Falta publicidad, información, distribución, accesibilidad del libro. Los escritores están escribiendo en una época en la que falta comunicación entre nosotros mismos, en un momento de crisis económica profunda, y todo dificulta el quehacer literario".

Su casa era como una fiesta, con Silvia, su mujer, como la mejor anfitriona, mientras él sin cesar iba y volvía del teléfono a su asiento. El autor de *La muerte de Artemio Cruz* y *Gringo viejo* se apasionó al recalcar cómo las bibliotecas pueden ser la solución para el problema de falta de distribución de la literatura.

El jurado, reunido en Oviedo, España, bajo la presidencia de Gonzalo Torrente Ballester, le otorgó el galardón por "la defensa que en su escritura hace tanto de la libertad de imaginación como de la dignidad del pensamiento". Fuentes se impuso en la última votación al poeta español Rafael Alberti.

Carlos Fuentes ganó el "Príncipe de Asturias" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Fuentes ganó el "Príncipe de Asturias" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa